



REPORTAJE FOTOGRAFICO: PEMAN



Estos chavales de Alza se llevaron la victoria en el VIII Torneo Interbarrios, de San Sebastián. El frontón de Intxaurreondo, inaugurado con las finales, presentaba ese animado aspecto

En la octava edición del Torneo Interbancario de Donostia

Alza sufrió su primer campeonato en su primera final

El Torneo Interbancario de Donostia, de pelota a mano, tiene un nuevo campeón en su palmarés. Tal y como informábamos en nuestra edición de ayer, lunes, la competición ha culminado su octava edición con título de campeones para los pelotaris de Alza.

Quizás antes de nada hay que reseñar aquí el agradecimiento que se debe a la Caja de Ahorros Municipal de San Sebastián. Una vez más el torneo ha sido organizado por la Federación Guipuzcoana de Pelota Vasca, pero no sería posible sin el apoyo económico que presta la entidad de ahorros antes mencionada.

Más emoción que calidad

Por delante, los datos de las finales que se jugaron el domingo por la mañana, en el nuevo frontón de Intxaurreondo que de esta forma se inauguraba de forma oficial, según se había previsto desde unas semanas antes.

A la final llegaban los equipos de Astigarraga, subcampeón de la edición anterior, y Alza, que se estrenaba ante semejante compromiso. Recordemos que los siete títulos anteriores se repartieron así: cuatro para Añorga y tres para el Antiguo.

En esta edición, octava del torneo, un total de diez barrios participantes y que fueron los siguientes: Astigarraga, Ergobia, Alza, Buenavista, Eguia, Antiguo, Añorga, Trintxerpe, Intxaurreondo y Gros. Dos grupos y final entre los mejores.

Ambiente importante en Intxaurreondo, con más de quinientas personas en el frontón cubierto, que causó humedad en los cuadros delanteros a causa del tiempo reinante. Los pelotaris lucieron lazos de luto por la muerte del padre de Ercibengoa, de Alza, uno de los participantes en las finales.

Más emoción que calidad en los partidos, sobre todo en el último. Los juveniles de Alza necesitaban tres tantos para dar el título a su barrio... pero iban perdiendo 10-0. En ese momento hubo falta de saque de Lizarraga, delantero de Astigarraga, y tres tantos, a igualdad de puntos, decidieron la final.

Les vamos a recordar los partidos y sus resultados: benjamines, Roldán-Pagola (Astigarraga), 16; Juantxo-Carrete (Alza), 10; alevines, Uranga-Zapirain (Astigarraga), 8; Arrarás II-Pablo Martínez (Alza), 16.



Un total de 80 chavales participaron en el campeonato. Casi todos en esta imagen, al final de los últimos partidos

● Astigarraga: Segundo subcampeonato consecutivo.

Infantiles, Aramendi-Muneta (Astigarraga), 2; Ercibengoa-Arrarás I (Alza), 18. Prejuveniles, Lizarraga-Berra (Astigarraga), 18; Iribarren-Aguinaga (Alza), 5.

Empate a dos en el tanteo general y decisión por diferencia de éstos que acabó favoreciendo a los pelotaris de Alza, campeones en su primera com-

parencia en la final... mientras que los de Astigarraga se quedan con dos subcampeonatos consecutivos.

Destacados, premios, agradecimientos...

A continuación, reparto de premios y trofeos. Encargados de su entrega fueron los señores Urcola por la CAM, Javier Carballo por la Federación Guipuzcoana de Pelota, José Miguel Olano, como delegado territorial de Deportes; Félix Soto, como concejal del Ayuntamiento donostiarra; Guillenea, como presidente del C. D. Intxaurreondo...

A los campeones, txapelas, trofeos y trofeo al barrio; para los subcampeones, trofeos y

trofeo al barrio; un canderín de la CAM a cada barrio participantes y, para cada uno de los 80 chavales participantes en esta VIII edición, una pelota y una bolsa de deportes.

En cuanto a pelotaris más destacados, Pagola (Astigarraga), en benjamines; Pablo Martínez (Alza), en alevines y Arrarás I (Alza), en infantiles. Los mejores, por tanto, del Torneo Puxka Muxka, nombre para esta edición del Torneo Interbancario de San Sebastián.

Y por parte de la Federación y de la CAM, el agradecimiento al Club Deportivo Intxaurreondo, excelente organizador en estas finales que, además, sirvieron para inaugurar su frontón. Enhorabuena.



Campo Municipal de Atocha

MARTES, 28 DE DICIEMBRE, A LAS 8 DE LA TARDE
SUPER COPA

REAL SOCIEDAD DE FUTBOL REAL MADRID C. F.

ESTE ENCUENTRO NO ES DE ABONO
TAQUILLAS VENTA PUBLICO

Hoy martes, en las Oficinas del Club, de 10 a 1 del mediodía.
En taquillas de Atocha, hora y media antes del comienzo del encuentro.

QUEDAN SUPRIMIDOS TODOS LOS PASES E INVITACIONES, QUE PODRAN SER CANJEADOS EN EL CLUB POR ENTRADAS A PRECIOS REDUCIDOS.